

PRESS RELEASE

PLAYMOBIL WILTOPIA

Emocionante para los niños - bueno para el medio ambiente

El planeta azul en el que vivimos tiene ya 4.600 millones de años. Cada día se descubren nuevas especies de animales y plantas, pero puede ser difícil comprender lo fascinante que es la Tierra y sus diversos habitantes. Con la nueva gama de productos PLAYMOBIL **Wiltopia**, los niños pueden descubrir nuestro planeta Tierra, sus características especiales y sus habitantes. Con una gran cantidad de diversión y materiales sostenibles con la calidad probada de PLAYMOBIL. PLAYMOBIL y su compañero en el reciclaje, Coolrec, muestran exactamente cómo funciona esto en su vídeo explicativo, que se publica para coincidir con el lanzamiento de la línea de productos.

Calidad duradera - diseño respetuoso con el medio ambiente

Wiltopia es la primera línea de productos de PLAYMOBIL que se fabrica con una media de más del 80% de material sostenible. Se utilizan plásticos PCR, es decir, plásticos que ya han sido utilizados por los consumidores y que vuelven a entrar en el circuito de reciclaje, así como plásticos de origen biológico. De este modo se conservan los recursos vírgenes y, sobre todo, se protege el medio ambiente al dar una segunda vida a los materiales usados. Todos los nuevos artículos de la gama **Wiltopia** cumplen, naturalmente, con los estándares de calidad probados de PLAYMOBIL.

De viejos frigoríficos a los nuevos sets de PLAYMOBIL

¿Pero cómo funciona exactamente? PLAYMOBIL y el especialista en reciclaje Coolrec han producido un vídeo para responder a esta pregunta. De una forma amigable para los niños, muestra cómo se fabrican los artículos de Wiltopia a partir de los plásticos reciclados que Coolrec obtiene de los frigoríficos desechados. ¡Muy divertido y muy bueno para el planeta! En el espíritu de una verdadera transición hacia una economía circular, los materiales que ya no son necesarios en los frigoríficos desechados se liberan para una segunda vida. Los plásticos restantes de los frigoríficos se trituran y se transforman en copos. Tras avanzadas técnicas de reciclaje mecánico, los copos se convierten en granulado Coolrec, que puede utilizarse para fabricar prácticamente cualquier cosa como todos los animales y juegos de la nueva línea PLAYMOBIL Wiltopia y mucho, mucho más.

Juego de animales y diversión para coleccionar

Wiltopia trata de crecer en un mundo en el que los animales y la naturaleza sean respetados y protegidos. Para ello, es fundamental transmitir conocimientos: los niños sólo pueden valorar, amar y proteger lo que conocen. A partir de julio, 27 juegos con animales de todo el mundo proporcionarán mucha diversión para coleccionar y jugar, combinada con una dosis extra de conocimiento. Además de las figuras de animales móviles, cada set de animales contiene accesorios para abrir inmediatamente el juego de roles creativo, así como una tarjeta de animales coleccionable con datos interesantes sobre esa especie animal. El código QR de la tarjeta coleccionable lleva a más contenido en la aplicación web: no sólo hay un clip de audio con información para los niños sobre su animal favorito, sino también la opción de proyectar el animal directamente en su casa a través de la función AR. ¿Quién no ha querido siempre hacerse un selfie con una jirafa?



PRESS RELEASE

Vivimos en un mundo impresionante lleno de innumerables especies que merecen ser amadas y protegidas. **Wiltopia** no sólo despierta y profundiza la fascinación por nuestro gran planeta azul: la gama de productos también transmite conocimientos de forma amena para los niños y hace accesibles complejas conexiones de la vida cotidiana con nuestro mundo. El innovador material de Coolrec y el enfoque educativo de la gama aportan un verdadero valor añadido a la habitación de los niños. En su vídeo explicativo de colaboración, PLAYMOBIL y Coolrec hacen hincapié en la importancia del reciclaje y muestran de forma emocionante lo importante que son los nuevos enfoques de los materiales para la existencia continuada de la Tierra y su fauna.

Acerca de Coolrec: Coolrec es una subsidiaria de Renewi PLC y uno de los principales componentes europeos de la economía circular en lo que respecta al tratamiento de RAEE (residuos de aparatos eléctricos y electrónicos). A través de su red internacional, que incluye diferentes ubicaciones en los Países Bajos, Bélgica y Francia, Coolrec recupera plásticos y metales ferrosos y no ferrosos de los RAEE y los convierte en materias primas secundarias. Para ello, Coolrec colabora estrechamente con innovadores fabricantes industriales de bienes de consumo. Para más información, visite: www.coolrec.com.

Sobre el Grupo Horst Brandstätter y PLAYMOBIL: En el área de negocio Inspiring Play Experience, la marca PLAYMOBIL sitúa a las figuras de 7,5 cm de altura, a los animales y a los amplios accesorios en el centro de un sistema de juguetes creativo y premiado en varias ocasiones. El juego de rol imaginativo con sus mundos temáticos históricos y modernos es fascinante para los niños y apreciado por padres y educadores por igual. Desde 1974, se han producido más de 3.500 millones de figuras PLAYMOBIL. Los cerca de 40 temas de juego se distribuyen en unos 100 países de todo el mundo. En el área de negocio Inspiring Recreation Experience, la innovadora empresa también desarrolla, produce y vende desde el año 2000 macetas de plástico de alta calidad, así como sus propios sustratos de plantación y accesorios, además de muebles de jardín de diseño desde 2015 bajo la marca LECHUZA. Eslogan: LECHUZA - El secreto de las plantas bonitas.



Los animales Wiltopia de PLAYMOBIL de un vistazo:

12 animales para bebés incl. accesorios y tarjeta de animal coleccionable con código QR | 15 especies de animales adultos de tamaño medio y grande incl. accesorios y tarjeta de animal coleccionable con código QR | El código QR lleva a más contenido exclusivo en la aplicación web | gran extra: rompecabezas de animales en el interior del embalaje | recomendado para edades de 4 a 10 años |.

Fecha de lanzamiento: 8 de julio de 2022





PRESS RELEASE

71048 Jirafa
71049 Elefante Joven
71050 Cabra Montesa
71051 Delfín
71052 Alce
71053 Oso Polar
71054 León
71055 Tigre
71056 Lobo
71057 Orangután
71058 Tortuga Gigante
71059 Águila
71060 Panda
71061 Pingüino Emperador

71062 Alpaca
71063 Cervatillo
71064 Alpaca Joven
71065 Ardilla
71066 Mapache
71067 Tigre Joven
71068 Delfin Joven
71069 Suricatas
71070 Foca Joven
71071 Panda Rojo
71072 Panda Joven
71073 Oso Polar Joven
71074 Orangután Joven